

Nuevos convenios de colaboración de CEOE-CEPYME Guadalajara

En esta ocasión ha sido con La Caixa, para la financiación, Enerspain, para la eficiencia energética y con Ruiz-Ayucar para la formación. Mientras que el proyecto de socio a socio ha hecho lo propio con COIIM



Momento de la firma del convenio de colaboración. / Marta Sanz

E. de G. / Guadalajara

CEOE-CEPYME Guadalajara está llevando a cabo una mejora y ampliación en los servicios que ofrece a sus asociados, en esta ocasión en materia de financiación, eficiencia energética y formación. Del mismo modo que el proyecto de Socio a socio amplía sus beneficiarios con la firma con el COIIM de Guadalajara.

CEOE-CEPYME Guadalajara busca las mejores condiciones, en convenios de colaboración, en todos los sectores para sus empresas asociadas

La Caixa

Agustín de Grandes, como presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara y Juan Antonio Pérez, delegado general de Caixabank (La Caixa) ratificaron un convenio de colaboración para facilitar a las empresas de la provincia de Guadalajara el acceso al crédito, mejorando

así la modernización y competitividad de las empresas alcarreñas. Unas condiciones ventajosas para los asociados a la Confederación de empresarios de Guadalajara, que deberán acreditar su condición de socios si quieren acceder a estos productos. Productos y servicios que La Caixa pone al servicio de las empresas para apoyar las necesidades financieras de las empresas, así como otras derivadas de su actividad diaria. Entre estas ofertas se encuentran el circulante y líneas de liquidez para PYMES, las líneas específicas de microcréditos, para microempresas, donde también se incluye a los emprendedores y autónomos y destinado a la consolidación, ampliación o necesidades de circulante. Así como las líneas de financiación de proyectos de inversión, como la compra de maquinaria u otras empresas, el apoyo a la internacionalización y el apoyo al empleo y creación de puesto de trabajo por medio de su Programa Incorpora, donde se busca la intermediación laboral de su

Fundación y, basado en las necesidades del tejido social y empresarial, es garantía de una buena integración de la persona en la empresa. Unos productos y servicios de los que, aquellos empresarios interesados pueden contratar e informarse en cualquiera de las oficinas que La Caixa tiene a su disposición en la provincia de Guadalajara.

Enerspain

CEOE-CEPYME Guadalajara firmó un convenio de colaboración con la empresa Enerspain con el objetivo de facilitar a sus asociados un ahorro de costes en su factura energética. Enerspain está dedicada a la gestión energética y, con esta rúbrica, ofrece a los asociados de la Confederación de empresarios de Guadalajara, a unos precios más competitivos, estudios y audito-

En los próximos meses se firmarán nuevas ventajas para los empresarios

rias sobre cómo contratan y consumen la energía en sus instalaciones, proporcionándoles un análisis detallado de sus usos, necesidades y rendimientos a partir del cual, poder estudiar la idoneidad de nuevas técnicas y tecnologías para ese ahorro de costes. Además de esto, en virtud del convenio, los socios, podrán beneficiarse de asesoramiento jurídico y técnico en procesos de tramitación y reclamación frente a las compañías

distribuidoras y comercializadoras de energía. Así como del servicio de contratación energética, por medio del cual se le ofrecerá asesoramiento sobre el ahorro real que representan, para las características de cada empresa, las diferentes ofertas existentes en el mercado liberalizado de la energía, tarificación y contratos. Tramitando, en este caso, de forma gratuita, los cambios de comercializadora de energía

Ruiz Ayucar

CEOE-CEPYME Guadalajara firmó un convenio de colaboración con Ruiz-Ayucar y Asociados y SPP Auditores y Consultores de Gestión con el objetivo de colaborar en actividades de promoción y desarrollo del sector empresarial de Guadalajara promoviendo actividades de formación e información. Con esta rúbrica, ambas entidades llevarán a cabo, de manera conjunta, proyectos de formación e información, asesoramiento mutuo, cooperación en programas de formación o intercambio de información para el desarrollo de la actividad empresarial, así como difusión de mejora de la gestión empresarial. Todo con las miras puestas en la mejora, tanto de la cualificación como del rendimiento de las empresas y empresarios, así como los trabajadores de la provincia de Guadalajara, de modo que permita un crecimiento económico y de puestos de trabajo en toda la sociedad alcarreña.

de colaboración para el proyecto "De Socio a Socio", concretamente con el Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Guadalajara (COIIM). Con esta firma, sus más de 80 colegiados se beneficiarán de un proyecto que lleva ya cuatro años impulsando y motivando el mercado interior a través de la promoción de empresas de distintos sectores, que ofrecen descuentos o mejoras en sus servicios a los titulares de la Tarjeta de CEOE-CEPYME Guadalajara.

De socio a socio

Dentro de las actividades permanentes de reactivación del comercio y los servicios de nuestra provincia, CEOE-CEPYME Guadalajara, ha firmado un nuevo Convenio



La eficiencia energética como base del convenio. / M.S.M.



Más facilidades para la financiación de las empresas. / Marta Sanz



La formación será el eje de la colaboración. / M.S.M.